

YOUNGO ST

Spanish

Nombre del ponente: Juan Jesus Vázquez Milling

Mi nombre es Juan Jesus Vázquez Milling y yo hablo en nombre de YOUNGO, la constituyente de la Juventud de Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático CMUNCC Yo también hablo por la juventud del mundo, que representa más de la mitad de la población mundial.

El año pasado, comenzamos en la COP19 con la sombra de un desastre climático sin precedentes, el tifón Haiyan. Diez mil personas inocentes murieron.

Yo pregunto a todos ustedes, si este es nuestro presente, cómo será nuestro futuro?
(PAUSA)

Nosotros cerramos la COP19 con una alianza sin precedentes, la huelga #volveremos. Nosotros declaramos que saldríamos a construir nuestros movimientos de vuelta a casa - y lo hicimos. En septiembre vimos una movilización en masa sin precedentes en la Marcha Climática de los Pueblos.

Ahora, estamos de vuelta - con el mayor ayuno secular de la historia hasta el día de hoy. Decenas de miles ayunan alrededor del mundo hoy. Estos eventos muestran un soporte masivo en todo el mundo para un acuerdo AMBICIOSO en Paris. Por favor entreguenle a la población mundial, y a la gente en sus respectivos países lo que estamos demandando.

Aqui en COP 20, y conociendo que París se acerca rapidamente, nosotros nos encontramos en este cruce de caminos. Esogiendo el camino que queremos seguir, ademas creemos que es importante que recordemos los fundamentos que nos unen a todos juntos en esta sala, a toda la gente en sus respectivos países y a toda la vida en el planeta.

Evidentemente hay una división alrededor del mundo. Existen guerras en este momento dandose mientras estamos aqui hablando, lo que es tremendamente triste, pero estamos todos aqui con la misma meta común. Para resolver el cambio climático y asegurar un planeta saludable para todos nosotros y las futuras generaciones, estamos

aquí unidos. Por favor permitan que este conocimiento, que el sentimiento de unidad y el respeto a los derechos humanos guíen nuestras decisiones e influyan la dirección en la que nos vamos a mover en este cruce de caminos. No existe vuelta atrás y este viaje debe comenzar hoy, con todos nosotros juntos.

Ahora en COP 20 tenemos la oportunidad de realmente alcanzar un progreso. Nosotros, la juventud del planeta pedimos a nuestros líderes que nos den la más grande sorpresa que podamos imaginar. Nosotros les pedimos que excedan nuestras expectativas, creando un genuino sendero hacia un mundo seguro, saludable, próspero y con cero emisiones de carbono (carbon zero). Nosotros debemos enfocarnos directamente en la extracción del petróleo, carbón y gas - un aspecto que ha estado extrañamente fuera de la **Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático**. No es suficiente pagar por el servicio de reducción de emisiones mientras que se continúa apoyando la extracción de fósiles.

Escuchen, sus ciudadanos, sus niños, y lo más importante, escuchen a nuestra Pacha Mama. A nivel local y nacional, incluyan las voces de la juventud en los procesos de toma de decisión.

Muchas gracias.